

**ASEGURA CLAUDIA SHEINBAUM**

Sí echaremos mano del Ejército y de la Guardia

PATRICIA RAMÍREZ

Apoyan a la ciudad en seguridad, vigilancia, cuidado de las fronteras y combate a delitos federales

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que seguirá aprovechando la facultad que tiene para echar mano del Ejército mexicano y la Guardia Nacional para que coadyuven en labores de inteligencia e investigación, apoyo en ciertos operativos y en la vigilancia en la frontera con otras entidades federativas, porque esto ha permitido lograr una baja en los índices delictivos.

Al hablar ante los legisladores locales, junto con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y el secretario de Gobierno local, Martí Batres, sentenció que las fuerzas armadas apoyan a la Ciudad de México en tareas de seguridad, vigilancia, cuidado de las fronteras con entidades vecinas y combate a delitos federales, como el caso de la tala clandestina.

En su exposición, explicó que todos los índices delictivos han disminuido gracias al trabajo coordinado de todos los órdenes de gobierno y el apoyo de las fuerzas armadas.

"La Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina y la Guardia Nacional están presentes en el gabinete de seguridad desde el primer momento, ellos nos apoyan con labores de inteligencia e investigación, también labores operativas bajo ciertas detenciones de objetivos relevantes y nos apoyan con su presencia en

las zonas limítrofes con el Estado de México y Morelos y al sur de la Ciudad donde está la zona boscosa y rural, ustedes saben que el delito de tala es un delito federal y la presencia del Ejército y la Guardia Nacional ha sido muy importante para poder ir disminuyendo este delito", precisó en entrevista tras el encuentro.

Detalló que del 2015 que había 2.6 homicidios dolosos promedio diario –por cierto, 0.6 por arriba de lo que se recibió–, en el 2018 se llegó a 4.4 homicidios diarios y esta tendencia tuvo un incremento y a la fecha se ha logrado una disminución que presentamos la semana pasada, en promedio, septiembre de 19 homicidios dolosos diarios en promedio.

Además, añadió que en la capital del país se ha ido fortaleciendo a la policía capitalina, y también la coordinación con la Fiscalía General de Justicia e inclusive con el poder judicial.

Sheinbaum Pardo precisó que en el caso de los elementos del Ejército, hay una presencia importante debido a que aquí se ubica la primera zona militar, además de que hay varias instalaciones de la secretaría de la Defensa Nacional.

"Guardia Nacional, que sí es una fuerza que se va a quedar de manera permanente en la ciudad, pues ya vieron ustedes, hoy en calzada Zaragoza nos están ayudando a inhibir el robo a transporte público", precisó.

Advirtió además que el fortalecimiento de las policías estatales y las municipales es responsabilidad de los gobernadores y no del Gobierno de México.

"Lo que nosotros hecho es no lavarnos las manos ante la condición que recibimos la ciudad sino al revés colaborar junto con el gobierno de México para fortalecer la seguridad y garantizar la seguridad de los habitantes de la ciudad", acotó.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	28	18/10/2022	LEGISLATIVO

Acusó que hay gobernadores que señalan que algunos delitos son de orden federal y "se lavan las manos" y dicen que le toca al gobierno federal, mientras que la Ciudad de México es reconocer que existen los delitos, colaborar con la Federación y

atender y fortalecer nuestra propia secretaría de Seguridad Ciudadana.

PARTICIPAN DIPUTADOS LOCALES

A su vez, los diputados locales afines a Morena señalaron la importancia de este

ejercicio de diálogo de las autoridades con el Congreso de la Ciudad de México y adelantaron que votarán a favor en la sesión de este martes, donde se discutirá el decreto enviado por el Congreso de la Unión.



FOTO: @ADAN_AUGUSTO

Se mantiene la vigilancia en CDMX.

"Al final del encuentro, diferido, se cortó el audio y ya no se escuchó a PRI y PAN".